

令和2年度3月定例会議 中能登町議会一般質問

3月16日(月)に中能登町議会一般質問が行われ、8名の議員が登壇しました。私は5番手で登壇し、今定例会において令和2年度一般会計予算に組み込まれた統合庁舎整備事業費10億1020万円の妥当性について、町執行部に問いただしました。



youtubeでご視聴いただけます

*分庁舎案について

議会からラピア周辺で新築、との答申が提出された後、執行部は財政面を理由に分庁舎案をあげているがなぜ節約しないのか伺う。

- ①鳥屋庁舎の税務課、会計課を移動させる必要性は?この2課に特定した利用者は全体の0.5%であるため効率性には疑問が残るが?
- ②鹿島庁舎をなぜラピア鹿島に移動させないのか?4課全てが入るスペースが旧保健センターにあるのでは?緊急避難的措置として人命尊重の観点からすぐに移動するべきでは?
- ③旧鹿西中改修案の実施設計では移設されるのは8課であるのに小・中・大会議室合わせて10部屋以上も設計されている。設計の意図は?

答弁→

- ①町民の利便性向上の為。
- ②ラピア鹿島の生涯学習施設としての機能がなくなる為。また、旧保健センターは立派な図書館にしたい。
- ③個別の相談が増えている。施設の有効活用をすすめたい。

*庁舎、候補地の耐震診断について

①鹿西庁舎は旧耐震基準の設計で建てられているとはいえたが、耐震診断を行っていない。一般的な試算では55万円で診断が行えるのになぜ行わないのか?緊急減災防災事業債を活用すれば実質負担1億円で鹿西庁舎の耐震が図られる試算となるがいかがか?

②旧鹿西中も建設後20年が経過している。校舎周辺には亀裂もある。本当に耐震は大丈夫なのか?

答弁→

- ①鹿西庁舎は旧耐震基準で建てられている。診断してもつとても9年しか耐用年数が残っていない。旧鹿西中は30年活用できる。
- ②旧鹿西中は新耐震基準で建てられている。設計事務所が耐震状況を確認しながら進めている。

*市民アンケートについて

議員の意見も変わる中、広く市民の声を聞くためにアンケートを取ってみればどうか。

答弁→

各種団体にアンケートを取ってきた為その必要はないと思っている。熊本地震で状況が変わった。耐震のある建物へ職員の生命を守るためにも早急に移動させたい。



中能登町議会議員 古玉いづみ

ホームページ : <http://izumikotama.net>

メール : info@izumikotama.net



古玉いづみホームページ